

切磋琢磨



令和元年 12月25日 第7号

充実した冬休みにしましょう！

いよいよ今学期も終わりを迎えます。三者懇談で保護者の方や担任の先生と一緒に振り返ったこと（2学期に頑張ったこと、できるようになったこと、引き続き努力が必要なこと、新たに頑張ること）を自分できちんと整理して、3学期に備えましょう。

あと3ヶ月すれば皆さんは3年生になり、最高学年になります。それと同時に、いよいよ「受験生」としての年が始まります。3年生になる前の貴重なこの3ヶ月間、これまで学んだことを復習するなど学習面の向上や、提出物や授業態度などの行動面、言葉遣いやあいさつなどの生活面、服装や髪などの風紀面など日々の生活の中で意識すべきことを改めて見直しましょう。一人一人が希望の進路実現ができるように、全員で頑張りましょう。天中の誇れる上級生になっていくことを期待しています。

また、各教科から出ている冬休みの課題には計画的に取り組んで、冬休みを楽しく過ごせるようにしましょう。提出期限を守って、やりきった課題を提出できるようにしてください。最後は丸付けだけではなく、解けなかった問題は直しをしましょう。

健康面や安全面に留意し、始業式には全員元気に登校しましょう。良いお年を！

2学期を振り返って

2年1組 松林 洸希

2学期にはいろいろな行事がありました。体育大会では、僕たちはリズム組体操をしました。練習を始めた最初のほうは忘れ物も多く、先生に怒られてばかりでした。普段から言われている「1回で話が聞けない」ことや、「指示が出たらすぐに動く」ことなどを注意されていました。しかし、体育大会本番が近づくにつれて、そういった忘れ物や注意も減っていきました。そして、体育大会当日では、最高の演技をすることができました。体育大会が終わった今も、練習のときに注意されたところは同じ注意をされないように1人1人が意識して行動しています。

僕が2学期で最も印象に残っているのは合唱コンクールです。女子はまじめに練習しているのに男子はふざけている人が多く、音楽の時間に先生から「このままでは合唱コンクールで自分たちが恥ずかしい思いをする」と注意を受けました。僕は「このままではいけない」と思いパート練習のときに男子に自分の思いをぶつけました。僕と同じよ

うにこのままではいけないと思っていた男子がまじめに練習に取り組むようになりました。すると、普段はついふざけてしまう男子もやる気が伝わってきて、みんながまじめに練習するようになり、優秀賞を獲得することができました。僕は、最初は少ない人数でも、流されずに行動できる人がいれば全体が変わっていくことを学びました。

しかし、学年全体としてはなかなか変わることができず、「このままでは、11月の校外学習では班別活動はさせられない」と言われました。臨時の委員長会を何回も開きました。みんなを巻き込んで変わっていくために、班長会を開いて話し合いをし、クラスの1人1人がしっかりと責任をもって行動できるように呼びかけをしました。そして校外学習当日は、ほとんどの班が時間通りに集合場所に着くことができました。

いろいろな行事があった2学期、僕たちが行事を通して学んだことは、「流されずに正しい行動を続け、みんなを巻き込むことで学年全体が変わる」という可能性です。残念ながらまだまだ気が緩んでしまうこともあります。修学旅行に向けて、そして最高学年に向けて大切な3学期を迎えます。行事で学んだことを普段の生活で生かせるように、僕自身ぶれずに行動していきたいです。委員長会、学年みんなで力を合わせて頑張ります。

◆冬休みの課題一覧◆

教科	内容	提出日
国語	① プリント ② 単元別漢字 p42~p45 ノートに2回ずつ	始業式
数学	① クリアノート p94~p103 ② こつこつ計算練習 p44~54 ③ 平成31年度 全国学力・学習状況調査	
理科	問題集 p2~29 (生物)、p54~85 (化学) 本体に書き込み、答え合わせまで。(学習日・得点も記入すること)	
社会	① ホンキの冬 (ワーク) ② ワーク&トライ 地理Ⅱ p64~79 (くりかえしノートに答え合わせ・間違い直しまで)	
英語	めきめき English p92~105	
技術	プリント「家庭の電気機器を安全に使おう」	
家庭科	プリント	
美術	プリント	
総合	進路学習	

・1月8日(水) 始業式

持ち物 ①通知表 ②宿題 ③体育館シューズ ④上靴 ⑤やりとり帳 ⑥筆記用具

9日(木) 月曜日の時間割

10日(金) ⑤カルタ会

24日(金) 実力テスト

25日(土) オープンスクール